Diario Concepción

Fecha: Vpe: Vpe pág:

 Vpe:
 \$844.181

 Vpe pág:
 \$1.156.324

 Vpe portada:
 \$1.156.324

21/11/2024

1 Tirada: 4 Difusión: 4 Ocupación:

Audiencia

24.300 8.100 8.100 73,01% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 5

Scania Chile ha presentado su nueva línea de camiones SUPER, reafirmando su liderazgo en soluciones de transporte sustentable. La línea, lanzada exitosamente en Europa hace tres años, llega al mercado chileno con probadas experiencias de alto rendimiento y bajos costos operativos. Este año, Scania SUPER fue reconocido con el premio "Green Truck of the Year" en Europa, destacando su gran eficiencia en el transporte de larga distancia. Además, en el marco de Fenatran 2024, la Serie Scania R fue distinguida como "Camión del Año en América Latina 2025" por un jurado de 20 perio-

Participación en Expocorma

distas especializados de la región, consolidando a Scania como referente en la industria del transporte de carga.

Scania ha sido un participante constante y destacado en Expocorma, la feria internacional más importante del sector forestal, celulosa y papel en Latinoamérica y en esta edición 2024 que inició el miércoles 20 de noviembre, no fue la excepción. Así lo mencionó, Francisco Almonacid, Gerente Regional Zona Sur de Scania Chile, "hemos sido protagonistas históricos de esta feria porque la zona sur es clave para el sector forestal y contamos con un gran parque rodando de máquinas forestales con un desempeño excepcional a lo largo de los años, y la nueva línea SUPER es una evolución natural de nuestra oferta, diseñada para enfrentar las exigencias actuales del mercado."

Innovación tecnológica al servicio del transporte

La línea SUPER de Scania representa un avance significativo en tecnología de transporte. Con un ahorro de combustible del 8%, superando incluso las expectativas iniciales, estos camiones están equipados con una nueva cadena cinemática que optimiza el consumo y reduce las emisiones de CO2. "Nuestro objetivo siempre ha sido la eficiencia," comentó Almonacid y agregó que, los desarrollos de Scania en el tren motriz están orientados a maximizar el rendimiento y minimizar el consumo. Esto se traduce en beneficios tanto económicos como ambientales para nuestros clientes."

Los camiones SUPER ofrecen

SCANIA SUPER REVOLUCIONA EXPOCORMA 2024 CON INNOVACIÓN Y SOSTENIBILIDAD



Scania Chile se destaca en la industria forestal, combinando eficiencia, tecnología avanzada y compromiso ambiental en la feria Expocorma, edición 2024.



motores de cuatro potencias, desde 420 hasta 560 HP, y cajas de cambios Opticruise rediseñadas que son hasta 75 kilos más ligeras. Esta combinación no solo mejora el rendimiento y la autonomía, sino que también contribuye a una mayor eficiencia operativa. Además, la inclusión de airbags laterales para conductor y acompañante, así como un avanzado sistema de frenos, posiciona a Scania como líder en seguridad dentro del sector.

Compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente

Scania ha integrado la sostenibilidad en el corazón de su nueva línea SUPER. "Nuestra misión es liderar la transición hacia un transporte sustentable. Desde el proceso de fabricación hasta el impacto ambiental de nuestras operaciones, cada paso está diseñado para reducir nuestra huella de carbono y contribuir a un entorno más limpio", afirmó el gerente.

Scania no solo invierte en tec-

nología, sino también en infraestructura y capital humano en la zona sur de Chile. Con siete sucursales que abarcan desde Talca hasta Punta Arenas, y planes de expansión en Los Ángeles y Temuco, la empresa fortalece su presencia regional. "A pesar de los desafíos económicos, continuamos invirtiendo en infraestructura y en las personas que atienden a nuestros clientes," "Esto garantiza un servicio de excelencia y un producto de alto nivel, adaptado a las necesidades específicas del sector forestal y otras industrias clave", mencionó Almonacid.

La reciente inauguración de la nueva sucursal en Concepción, demuestra el compromiso de Scania con el crecimiento y la atención personalizada. Con más de 85 personas dedicadas exclusivamente a atender a sus clientes en el área forestal, Scania asegura un soporte integral y eficiente, fundamental para el éxito operativo de sus usuarios.

Scania se adapta a las necesidades del cliente con soluciones innovadoras y personalizadas

El "Super Solutions Pack" de Scania ofrece importantes descuentos en la compra de unidades, programas de mantenimiento y servicios conectados, además de una garantía extendida del tren motriz a tres años. También incluye soluciones financieras personalizadas, como productos de financiamiento, tasas preferenciales y un programa de seguros exclusivo. Con más de 18 años de experiencia en el mercado. Scania Finance adapta sus propuestas a las necesidades de transportistas y grandes flotas, apoyando sus operaciones. Esta propuesta integral busca no solo mejorar la eficiencia operativa de sus clientes, sino también ofrecerles una experiencia más ágil y rentable, respondiendo a los desafíos del sector de transporte con soluciones flexibles y a la medida de cada cliente.

Con la línea SUPER, Scania refuerza su liderazgo en el mercado, combinando innovación en productos y servicios integrados.